
Catnara Jvlunícíyaf le tsarreíras - tsA
CNPJ: 16.256.893/0001-70

excelerurisstMo SENHoR PRESIDENTE oe cÂueRl DE vEREADoREs DE
BARREIRAS-ESTADO DA BAHIA

o vereador abaixo-assinado, no uso de suas atribuições legais e regimentais, vem requerer

a v Ex.a que, após deliberação e aprovação do plenário, seja encaminhada ao Exmo. sr.
Prefeito Municipal a seguinte lndicação:

"Que seja providenciada a troca de tâmpadas na comunidade do vat da Boa
Esperança, neste mu n icí pio.,'

Câmara Municipal cie Barre iras
Protocolo n 

o____.f Jo__
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JUSTIFICATIVA

Em atendimento a reivindicação dos moradores, transeuntes e condutores de veículos,
solicitamos que seja providenciada a troca das lâmpadas que estão queimadas na estrada
do Haras Buritis, comunidade do Val da Boa Esperança até o povoado sucuruizinho, pois

estão sem iluminação nenhuma.

Demandamos que seja providenciada a troca das lâmpadas com urgência pois a iluminação
a noite é de extrema importância para os moradores e transeuntes dessas comunidades. O
referido trecho está totalmente desprovido de iluminação pública, prejudicando a

hafegabilidade das pessoas nas redondezas e trazendo a sensaçâo de insegurança aos
moradores.

Pelo exposto, gostaria de solicitar ao Executivo Municipal o pronto atendimento e também

aos Nobres Pares a aprovação da presente, indicação.

Sala das Sessôes, em 15 de maio de 2023.
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ExcELENrisstuto sENHoR pRESTDENTE DA cÂtuRRe DE vEREADORES DE

BARRETRAS.ESTADO DA BAHIA

O Vereador abaixo-assinado, no uso de suas atribuiçÕes legais e regimentais, vem requerer

a V Ex.a que, após deliberação e aprovação do Plenário, seja encaminhada ao Exmo. Sr.

Prefeito Municipal a seguinte lndicação:

'§eruços de iluminação pública na forma de troca

Bandeirantes, bairro Jardim Ouro Branco."

JUSTIFICATIVA

, de lâmpadas na Avenida

Câmara MuniciPal de Barreiras

Protocolo no ?*l- -,-
m_e+,J -os t 4, às lf:;li2horas

Em atendimento a reivindicação dos moradores, solicitamos serviços de iluminação pública,

na forma de reposição de lâmpadas, para a Avenida Bandeirantes, bairro Jardim Ouro

Branco. A referida avenida está desprovida de iluminação pública. A realizaçáo desses

serviços precisa ser realizada com urgência, pois no momento estão com a maioria das

lâmpadas queimadas nos postes, sofrendo com as condiçÕes precárias de iluminação,

prejudicando a trafegabilidade das pessoas nas redondezas e trazendo a sensação de

insegurança aos moradores.

Pelo exposto, gostaria de solicitar ao Executivo Municipal o pronto atendimento e também

aos Nobres Pares a aprovação da presente, indicação.

Sala das Sessões, em 15 de maio de2023.
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exceuxrisslmo SENHoR pRESTDENTE oa cÂmeRe DE vEREADoRES DE
BARREIRAS.ESTADO DA BAHIA

O Vereador abaixo-assinado, no uso de suas atribuiçÕes legais e regimentais, vem requerer
a V Ex.a que, após deliberação e aprovação do Plenário, seja encaminhada ao Exmo. Sr.
Prefeito Municipal a seguinte lndicação:

"Solicitamos à Prefeitura de Barreiras junto a empresa responsável a ampliação dos

horártos da linha de transporte coletivo que dá acesso ao Barrocão de Baixo."

JUSTIFICATIVA

Em atendimento a reivindicação dos moradores da Comunidade do Barrocão de Baixo,

solicitamos um estudo para que esses moradores, possam ser contemplados com a

ampliação dos horários no transporte coletivo, passando nessa localidade, visto que os

moradores necessitam de mais horários e acesso a ônibus.

Os benefícios gerados pelo transporte público englobam desde melhorias ao meio ambiente

até a maior mobilidade nos espaços públicos, se revelando um benefício geral que deveria

ser utilizado por todos como forma de contribuição social.

Considerando tais vantagens e o princípio de que interesses públicos devem prevalecer

sobre interesses particulares, podemos afirmar que o transporte público coletivo deve ser

prioridade e assim deve ser tratado pela administração pública, peço a aprovação desta

indicação.

Câmara Mu niciPai de Barreiras

Sala das Sessões, em 16 de maio de 2023. pÍotocolo nô ?H- , ,
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ExcELENTísslruro SENHoR pRESTDENTE DA cÂrunnn DE vEREADoRES DE
BARREIRAS.ESTADO DA BAHIA

O Vereador abaixo-assinado, no uso de suas atribuiçôes legaís e regimentais, vem

requerer a V. Ex.a que, após deliberação e aprovação do Plenário, seja encaminhada ao

Exmo. Sr. Prefeito Municipal a seguinte lndicação:

"Que seja feita a pavimentação asfáltica no Povoado Bebedouro, na estrada que vai

ao Barrocão de Baixo." Câmara rr,,.,;,-,,-*r .rg iJarrgiras
Protocolo no 81C

Em 06 l60 123,às lô :s8 horasKÃ"ae;-
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Em atendimento a reivindicação dos moradores, transeuntes e condutores de veículos,

solicitamos a pavimentação asfáltica, com meio fio e sarjeta no Povoado Bebedouro, na

rua do bar Butekesquina, na estrada que vai ao Barrocão de Baixo. Conforme fotos em

anexo, essa referida via está necessitando da execução desses serviços com urgência, se

não for possível pavimentar, que realize ao menos o cascalhamento, pois as pessoas que

residem nessa rua estão sofrendo com esse trecho, e quando acumula água cria-se lama e

buracos, prejudicando a locomoção.

Desta forma, contamos com a aprovação dessa indicação para atender a populaçâo com o

bom e correto tráfego de veículos. Sabe-se que é direito do cidadão contar com a correta

infraestrutura municipal, ou seja, que atenda às suas necessidades, como por exemplo,

ruas transitáveis.

Sala das Sessões, em 06 de junho de 2023.

JUSTIFICATIVA
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